

Des araignées mortelles dans du raisin

D'après la presse, l'initiative de la chaîne de supermarchés Tecso de réduire le taux de pesticides utilisés par ses fournisseurs de fruits, pourrait augmenter les chances de se retrouver face à face avec une araignée mortelle.

Effectivement, trois britanniques ont eu le choc de découvrir une veuve noir dans leur raisin. Espèce d'araignée américaine, la veuve noire est petite mais mortelle.

Jonathan Church, porte-parole de la société britannique, a reconnu que la décision de remplacer les pesticides par des prédateurs naturels tel que les araignées, sur les cultures, pouvait être à l'origine de rencontre de ce genre, mais en aucun cas les fournisseurs de Tecso utilisent des veuves noires, a-t-il déclaré.

Le premier cas, est une femme qui a découvert une veuve noire grim pant sur une passoire alors qu'elle rinçait du raisin, provenant de Tecso, dans son évier.

Il y a une semaine, le cadavre d'une veuve noire aurait été retrouvée dans une grappe de raisin. En octobre dernier, un spécimen vivant aurait été aperçu dans un réfrigérateur, contenant des raisins, d'un supermarché Tecso.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 29 novembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2536-araignees-mortelles-dans-raisin.html>